



Santiago, 04 de enero de 2023

Justificativo: retraso servicio de Línea 4

Metro de Santiago informa que hoy, miércoles 4 de enero 2023, L4 presentó retraso en su frecuencia habitual durante la mañana a causa de una reducción de velocidad que se debió aplicar por la presencia de un perrito en la vía, lo que también generó detenciones más prolongadas en las estaciones.

El resto de la red operó con normalidad.

Lamentamos los inconvenientes ocasionados a nuestros pasajeros en sus desplazamientos esta mañana.

Le saluda atentamente,

Oficina de Atención al Cliente
Metro de Santiago